



# Bripka Agung Wardayanto, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi Polsek Kalibunder Polres Sukabumi, Sambangi Rumah Kadus Cipari dalam Kegiatan DDS

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Sep 26, 2023 - 14:59



BHABINKAMTIBMAS POLSEK KALIBUNDER  
-7°16'53", 106°41'21", 347,2m, 197°  
26/09/2023 10:18:18

*Bripka Agung Wardayanto, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi Polsek Kalibunder Polres Sukabumi, Sambangi Rumah Kadus Cipari dalam Kegiatan DDS*

Kalibunder, [Tanggal] - Bripka Agung Wardayanto, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau

anjangsana ke rumah Kadus Cipari di Kp. Cipari, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi pada hari Selasa, tanggal 26 September 2023, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini merupakan bentuk upaya menjalin kedekatan antara Polri dengan masyarakat setempat.

Dalam kunjungannya, Bripka Agung Wardayanto menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga yang dihadapinya. Salah satu pesan yang sangat ditekankan adalah pentingnya kehati-hatian terhadap Human Trafficking (perdagangan manusia) dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Mekarwangi. Kehatian dan kepedulian warga sangat diperlukan dalam mencegah dan mengatasi tindakan kejahatan ini.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan tentang pentingnya menjaga keamanan pribadi dan rumah dari tindakan pencurian (Curat, Curas, Curanmor). Masyarakat dihimbau untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk menghindari potensi tindakan kejahatan.

Bripka Agung juga turut memberikan sosialisasi tentang penggunaan Aplikasi Super App kepada warga masyarakat. Aplikasi ini merupakan salah satu upaya Polres Sukabumi dalam memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat.

Kapolsek Kalibunder, dalam tanggapannya, menyambut baik upaya Bripka Agung Wardayanto dalam menjalankan tugas sebagai Bhabinkamtibmas dengan mendekati diri kepada warga. Melalui kegiatan DDS ini, diharapkan akan terjalin hubungan yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat Desa Mekarwangi. Semoga dengan kerjasama yang erat, wilayah ini tetap aman, damai, dan sejahtera.

Sebagai Kapolsek Kalibunder, saya mengajak seluruh masyarakat Desa Mekarwangi untuk bersama-sama mendukung program Polres Sukabumi dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah ini. Kami selalu siap mendengarkan dan bertindak dalam melindungi kepentingan masyarakat. Sesuai dengan pesan Bapak Kapolres Sukabumi, mari bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita.